

Milieu Naturel



Espagne 27' 6 millions de hectares de forêt est le deuxième pays dans l'Union européenne avec une plus grande zone de forêt. En outre, est le troisième avec plus de forêts, après la Suède et la Finlande, avec 18'3 millions hectares. Et en même temps, c'est le premier pays, avec des arbustes plus naturels et pâturages, avec 9'3 millions d'hectares, qui représente 40 % du total européen. L'Espagne est aussi un des pays qui sont de plus en plus la plupart des forêts. Castille et Leon, avec 15, 24 % de la superficie de forêt nationale, est la communauté autonome espagnole qui a de plus zone forestière, où il y a 3 000 entreprises et 25 000 emplois liés à la foresterie (données du Congrès forestier espagnol 2009 V), avec ces facteurs naturels Castille et Leon se positionne comme l'un des territoires avec plus de possibilités et de diversité pour la mise en valeur de la ressource mycologique